



Le 27 janvier, toutes et tous en grève pour défendre nos salaires

Les organisations syndicales interprofessionnelles CGT, FO, FSU et Solidaires ainsi que les organisations de jeunesses FIDL, MNL, UNEF et UNL appellent à une journée de mobilisation sur les salaires et l'emploi le jeudi 27 janvier 2022.

Personne ne peut ignorer le contexte social et économique (augmentation des prix des produits de première nécessité, de l'énergie comme de l'alimentation et, finalement, du coût de la vie pour toutes et tous) et la hausse de l'inflation en 2021 de 2,8 % et les prévisions de l'ensemble des économistes pour le premier semestre 2022 estimées à quasiment 3 %.

C'est dans ce cadre que la CGT et SUD-Solidaires se mobilisent pour appeler dans le Groupe BPCE les personnels à se joindre au mouvement de grève du 27 janvier prochain.

Les Négociations Annuelles Obligatoires (NAO) sur les salaires sont terminées au niveau des Branches BP et CE. Cela se traduit par une méprisable augmentation générale des salaires entre 0,5 % et 0,8 % qui discrédite les efforts des salarié-es, le tout approuvé et validé par les syndicats réformistes quand dans le même temps les bénéfices du Groupe BPCE explosent en 2021 avec presque 4,5 milliards attendus. La CGT et SUD-Solidaires ont toujours défendu, « coûte que coûte », les intérêts des salarié-es en luttant pour des augmentations de salaire significatives, permettant à chacune et chacun de vivre dignement du fruit de son travail.

Un cycle de NAO s'ouvre dans les entreprises du Groupe. C'est le moment pour les salarié-es de se mobiliser pour exprimer leur ras le bol et réclamer leur dû pour tous les sacrifices salariaux qu'ils subissent depuis des années.

La CGT et SUD-Solidaires appellent les salarié-es du Groupe BPCE à se mettre en grève le 27 janvier et à rejoindre les manifestations.

ENSEMBLE POUR DE VÉRITABLES AUGMENTATIONS DE SALAIRE